

LOS LADRONES

Laura Gorgojo Sánchez (octubre/2015)

Éran dos ladrones que se llamaban Rodrigo y Aitor, robaban en muchos sitios.

La mujer de Rodrigo le decía que no robase, pero Aitor, le decía que no le hiciera caso.

Un día fueron a robar en una joyería y Rodrigo dijo que era la última vez que él robaba.

Aitor se enfadó mucho y le dijo: “Pues vale, yo también dejaré de robar”, pero les pilló la policía a los dos.

Después del juicio, dijo el juez, que era la condena de dos años a Aitor y a Rodrigo de un año.

Cuando se enteró la mujer de Rodrigo le dijo: “por eso te dije que dejaras de robar cosas”.

Cuando paso el año esperando a que su marido saliese de la cárcel fueron felices juntos.